

# *Irán y Cuba tildan de atroz e injustificado ataque de EE.UU. a Siria*

---



CUBA

IRÁN



Teherán, 16 abr (RHC) Representantes diplomáticos de Irán y Cuba calificaron de atroz e injustificado un reciente ataque de Estados Unidos a una base aérea de Siria, bajo el pretexto de vengar un supuesto uso de armas químicas.

Durante un encuentro sostenido este 16 de abril en Teherán, el director general de Asuntos Políticos y de Seguridad Internacional en la Cancillería iraní, Hossein Dehghani, y el embajador cubano en Irán, Vladimir González, analizaron asuntos de los nexos bilaterales y otros de impacto regional.

Una nota de la legación cubana precisó que González y Dehghani, quien recién asumió ese cargo tras desempeñarse como embajador alterno ante la ONU, reprobó en duros términos el lanzamiento de 59 misiles crucero ordenado por el presidente Donald Trump contra la instalación militar cercana a Homs.

Los dos funcionarios concordaron igualmente en la necesidad de que sus respectivos gobiernos continúen haciendo esfuerzos mancomunados a favor de la paz y el desarme nuclear, y para combatir el flagelo del terrorismo.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127159-iran-y-cuba-tildan-de-atroz-e-injustificado-ataque-de-eeuu-a-siria>



**Radio Habana Cuba**